

Optez pour l'Amour avec nous, nous qui croyons maintenant pouvons vous dire que l'enjeu est immense. J'ai bien changé et évolué depuis que je suis ici. Il m'a fallu des années pour que mon être se reconstitue et pour être nettoyée de mes erreurs et de mes impuretés. Ô, cela n'est pas terminé encore, l'apprentissage de l'amour est long, mais qu'est-ce que cela dans l'éternité ?

[Katia] En Ciel nous te devançons pour mieux te nourrir de nous qui voyons l'Aimé et qui recevons Son enseignement comme l'ont reçu les Apôtres et les gens de Son époque.

[Christine] Tu es là ?

[K] Oui, je vais et je viens. Je travaille aux occupations qui me sont demandées mais près de toi je suis, ainsi que proche de tous ceux que j'ai connus et que j'aime et de mes parents aimés - et cependant bien aveugles ! Un jour viendra... de votre terre ou d'ici... nous n'avons pas à le savoir et cela ne nous appartient pas, il nous est simplement demandé d'être et de vivre en amour.

Sache bien que je t'aime et que près de toi je suis, près de ton amie aussi qui attend dans son cœur tout ce qu'elle pourra lire bientôt et engranger pour son âme. Tu ne vas pas chômer, mais tu n'es pas faite ni créée pour le laisser-aller.

Dans l'instant, laisse-toi porter aussi. Engrange dans le silence, même lorsque nos voix semblent se taire, c'est pour mieux retentir par la suite. Qui le sait ? Près de ta maman Marguerite je suis et près d'Andrée aussi, j'attends mon père dans le silence.

Ici tout est plénitude et le travail ininterrompu. Il y a tant d'amour à donner. La terre, votre terre, est malade, elle vit dans la torpeur et l'anéantissement ! Elle semble perdre petit à petit ses lumignons et s'enfoncer dans la noirceur de temps douloureux. Combien souffrons-nous de vos manques de lumière et de foi ! Vous vous endeuillez et endeuillez la planète de vos rébellions secrètes et sans voie aucune. Si vous continuez ainsi, qu'en sera-t-il de cette belle terre créée avec Amour par Dieu-Père ?

Votre rébellion est sournoise, masquée par la force du démon, elle prend de l'ampleur et noircit tout un pan de votre planète. Ici, nous sommes soucieux pour vous.

Vous ne pouvez plus continuer ainsi ; réveillez-vous, éveillez-vous, bousculez-vous, votre choix est décisif et chaque choix pèse dans la balance de Dieu ! Optez pour l'Amour avec nous, nous qui croyons maintenant pouvons vous dire que l'enjeu est immense. Ne laissez pas entrer le mal mais pourchassez-le ! Veillez à la moindre petite parcelle de terrain qu'il essaie de prendre et de conquérir subrepticement. Il est malin, n'en doutez pas et restez vigilants.

Votre assise est avec nous, pour Lui. Sans Lui, rien n'existe, rien n'est créé, rien ne vit.

Ne brandissez pas le drapeau noir, le drapeau de la mort et du mensonge et rien ne vous arrivera. Mais si vous choisissez de vous mentir à vous-mêmes et de mentir aux autres, alors quel terrible châtement vous attend !

Veillez et priez avec nous en vérité de cœur et d'esprit. Nous sommes faits pour vivre ensemble toujours et combattre dans une même direction.

J'ai bien changé et évolué depuis que je suis ici. Il m'a fallu des années pour que mon être se reconstitue et pour être nettoyée de mes erreurs et de mes impuretés. Ô, cela n'est pas terminé encore, l'apprentissage de l'amour est long, mais qu'est-ce que cela dans l'éternité !

Qu'est-ce à dire ? Nous voulons, nous désirons Lui ressembler et ne plus former qu'un avec Lui. Sa grandeur n'a pas de limite et nous évoluons dans l'infini de l'Amour.

J'aimerais le vivre près de toi et je le vis... d'une autre manière. Ensemble nous sommes, petite fleur de partage ! Ne doute pas de ma présence, même si par moments - comme récemment - tu penses que je me tais, que je m'éloigne. Nous aussi avons beaucoup de travail, avec vous mais aussi avec nous, car il nous est demandé de nous amender, de grandir et de diminuer et seul l'amour et l'Amour comptent. Il y a tant de grandeur et de splendeur en Christ ! Au comble de la joie, je reste !

Prends une part de ma joie qui est tienne puisque je te garde à mes côtés et que je t'enlace de ma présence.

Force vive en toi, tu dois garder. Splendeur en les yeux, toujours doit demeurer en toi.

Le Ciel à tes côtés, à vos côtés, vous apporte l'espérance des jours. L'éternité dans les cœurs est renouvelée et la joie au comble du bonheur retentit dans tout l'univers.

En mode pause déposez les moteurs de la peur, celle-ci n'est pas de Lui mais du menteur ! N'écoutez pas l'enjôleur, il est enjoliveur et perfide. Suivez le chemin de lumière qui luit dans les ténèbres.

Apprenez à aimer, apprenez à donner, apprenez à partager.

Vivez de foi ; l'espérance est vie et l'espoir est force vive.

Dans les enfers laissez vos lassitudes et avec nous prenez l'envol.

En l'Étoile, nous nous retrouvons, en l'Étoile, nous nous fortifions, en l'Étoile, Lui, nous vivons.

Ne craignez pas, nous continuons d'ensemencer la terre de nos présences. L'Amour toujours à l'œuvre bâtit sans fin l'univers qui à perte de vue emplit d'étoiles filantes l'espoir des hommes pour les fortifier et nous unir tous en Lui.

Va devant toujours, petit cœur de tendresse. Oublie les chagrins, les non-dits et avance dans le Cœur profond de Dieu Père qui se présente toujours aux côtés de l'homme dont Il attend le oui de chaque instant.

Katia qui te veut forte
Katia, ta petite sœur du Ciel qui t'aime
et qui continue son ascension en Ciel de Dieu

[K] Un jour nous nous rejoindrons, nous nous retrouverons face à face et nous nous réjouissons ensemble sur un même plan.

Reste avec moi ! Je suis avec toi, présente toujours et jamais loin mais toujours proche, très proche même, à tes côtés. Va devant, je te suis, passe derrière, je te guide, nous sommes toujours ensemble.

Fais de ton chemin une lumière d'étoile, un parfum inscrit sur le parchemin de la lampe, souviens-toi, il est invisible à l'œil nu mais il se découvre lumière dans l'ombre de la nuit.

Avance avec moi ! Ensemble nous prenons le même chemin. Porte ton regard toujours vers le Haut et tu ne chuteras pas. L'homme en Dieu ne peut sombrer, la tête dans les étoiles il ne peut que ressusciter !

Avance avec nous, toujours, qui sommes guetteurs et veilleurs.

À chacun est donnée une coupe ; celle-ci est d'or lorsque l'homme en prend soin et vermeil lorsqu'il la boit avec amour et don de lui-même.

Avance, ma petite fleur de partage ! Le Ciel toujours est en demeure de l'homme, le Ciel toujours embellit sa demeure et lui donne réjouissance.

Que le silence et la prière silencieuse soient ton domaine de choix, ta retraite permanente en le Cœur de Dieu !

À nos côtés, aux côtés des tiens est la fête de l'Amour en tout temps, en tout lieu, en tout instant. Et que tout en toi, en chacun, devienne lumière d'amour !

Katia, offrande pour l'amour des hommes